

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang maha baik karena atas segala berkat tak tak terucap satu persatu yang diberikanNya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini diwaktu yang tepat. Skripsi ini berjudul “Perbandingan Kemampuan Pemecahan Masalah matematika Antara Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw Dengan NHT Pada Materi Bilangan Pecahan Bagi Siswa Kelas VII di SMP Negeri 31 Medan T.A 2017/2018”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan masukan ataupun saran dalam penulisan skripsi dari awal penulisan hingga skripsi ini selesai. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Togi, M.Pd, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si sebagai dosen penguji yang telah banyak memberi masukan atau saran dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd, M.A., M.Sc, Ph.D selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama menenpuh pendidikan di UNIMED.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Wakil Dekan bidang akademik Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekertaris Jurusan Matematika, dan Bapak dan Ibu Dosen Pendidikan Matematika beserta staf pegawai Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam dan Jurusan Matematika yang telah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penulisan skripsi ini.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. H. Rajo Batubara, M.Pd selaku kepala sekolah dan Bapak Mbanu Bangun, S.Pd selaku Guru Mata Pelajaran Matematika yang telah memberikan kepada penulis kesempatan untuk melakukan penelitian di SMP Negeri 31 Medan.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak dan Mamak penulis yang telah mendoakan, dan berjuang menyekolahkan penulis hingga penulis bisa sampai pada titik ini. Terima kasih untuk Abang penulis Partahi, adik- adik penulis Imas, Liput, Vivi, kakak- kakak penulis kak Marsa, kak Dewi dan Adelina dan Gaol Printing yang telah mendokan penulis, dan telah menjadi pendengar dan pemberi saran dalam penulisan skripsi ini

Terima kasih penulis sampaikan kepada Bakpao: Mian, Minar, dan Rince yang telah menjadi teman baik penulis selama 3 tahun lebih di UNIMED, berkat kalian penulis bisa tahan di sini. Terima kasih kepada teman- teman PPLT SMA Parulian 1 Medan: Reinhard, Fredrik, Erik, Widi, Prima, Irene, Crhisdel, dll berkat kalian penulis menemukan warna lain dalam dunia kuliah ini. Terima kasih juga kepada teman- teman kelas Ekstensi Matematika A 2013 yang telah membantu penulis melewati empat tahun lebih masa kuliah. Terakhir terima kasih buat Debby, Sinta, Yupa, Mona, Titin, Vida yang memberikan dukungan dari jauh selama kuliah.

Akhir kata penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bisa bermanfaat bagi yang membaca.

Medan, Oktober 2017

Penulis

Yusniar Siagian

41333110110